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C’est l’un des rites essentiels du pèlerinage des musulmans
qui vient de démarrer à la Mecque.

Deux millions de pèlerins. Chacun doit jeter 7 cailloux sur
Satan. Ce qui fait 14 millions de cailloux qui vont pleuvoir
sur le pauvre Satan sans que l’on sache pourquoi.

C’est de la « satanophobie » qui devrait être dénoncée par
la LICRA et consorts.

Pourquoi,  Dieu,  Allah  en  l’occurrence,  avec  sa  toute-
puissance, ne pulvérise-t-il pas ce Satan, son concurrent
sur Terre et dans l’univers ? Pourquoi nous impose-t-il de
lui jeter des pierres comme si cela allait lui faire mal.

Et il faut faire le déplacement à la Mecque pour cela.

C’est dingue. Ils n’ont qu’à se débrouiller entre eux, le
Allah et le Satan. Ce serait comme un classico du genre PSG-
OM…

Et qu’est-ce qu’il a fait de mal, le Satan, pour qu’on lui
jette des pierres ?

Dans l’islam, on ne cherche pas à comprendre. Une pierre, en
plus  qu’elle  sert  à  se  torcher,  doit  être  jetée  sur
quelqu’un ou quelque chose. C’est aussi simple que ça. Sinon
à quoi servirait-elle ?

Chaque chose a une finalité : les taureaux pour la corrida,
les chevaux pour le tiercé, les poules pour les œufs, etc.
les cailloux aussi ont été créés dans un objectif précis :
être lancés sur quelqu’un.

En France, ils doivent être lancés sur les policiers, les
gendarmes, les pompiers, les ambulanciers…

Ils doivent aussi été jetés sur le voisin mécréant et sur
les boutiques d’alcool.



Ailleurs,  c’est  sur  les  Israéliens,  parfois  sur  les
Américains, et sur leurs ambassades, quand c’est possible.

Les musulmans ne savent pas qu’on peut lapider quelqu’un
rien qu’en tapant sur une casserole.

Hein, Manu ?

Voici ce qu’en dit Wikipédia :

«  Le  lancer  des  pierres  évoque  l’action  faite  par  le
patriarche Abraham et sa famille, où le diable, selon les
textes  religieux,  leur  apparut  par  trois  fois  en  cet
endroit. D’abord, devant Abraham lui-même, puis devant sa
femme Agar et ensuite devant leur fils Ismaël.

« Le rite de la lapidation de Satan est fondé sur cette
histoire :Satan chercha par trois fois à influencer Abraham
pour qu’il désobéisse à Dieu. Dieu avait, en effet, ordonné
à Abraham d’égorger son fils ».

(Les dieux ont parfois de drôles d’idées pour s’amuser…).

« Les trois fois, Abraham répondit à Satan en le chassant à
coups de pierres et s’apprêta donc à sacrifier son fils.

« Sur les conseils de l’archange Gabriel, Abraham « lapide »
par trois fois l’apparition à l’aide de sept cailloux, pour
lui signifier son mépris. Ce geste est perpétué jusqu’à
présent »

Dites, vous auriez jeté des pierres à quelqu’un qui veut
sauver votre enfant ?

Faut-il jeter des pierres à Henri d’Annecy ?

De toute façon, le bon Satan s’en fout. Cela fait 14 siècles
qu’il est maudit pratiquement chaque seconde par le milliard
et demi de musulmans qui peuplent la terre et qu’on lui
jette des pierres une fois par an.



On lui jette des pierres en Arabie, mais ce n’est pas sûr
que ce soit en Arabie qu’il réside. Ce n’est pas un pays
fréquentable.  Il  faudrait  chercher  plutôt  du  côté
d’Acapulco…

Sacré Satan, on ne saura jamais où il se trouve.

Comme Allah, d’ailleurs.
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